



VALORIZAR ROTARY
COM
FÉ E ENTUSIASMO

ロータリーを高めよ 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-91年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 パウロV.C.コスタ
- 第256地区ガバナー 原 猛
- 会長 小林九満太
- 副会長 渡辺 宏策
- 幹事 斎藤 弘文
- SAA 渡辺 喜彦、五十嵐 力
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ~
- 例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
- 事務局 三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477
(FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替わります)
- クラブ会報委員 渋谷 正一、金沢 興宗、木許 純一、池田 千秋

| | |
|------------------|--|
| 出席者会員数 | 会員 75名中 48名 |
| 先々週出席率 | 88.00% (前年同期 93.33%) |
| 今日のお花 | かすみ草、ダリヤ |
| ビジター | 三条南より 吉井正孝君、田中康夫君、永桶栄資君 三条北より 外山晴一君、落合益夫君 |
| ゲスト | 三条市文化団体協議会 会長 五十嵐正志殿 |
| 先週のメーケアップ | 6/6 吉田へ 渡辺勝利君、岩井数央君 6/10 三条南へ 斎藤弘文君、松谷昊吉君、古沢富雄君、 野村竹三郎君、渡辺喜彦君、細井増雄君 6/11 三条北へ 五十嵐総一君、渡辺勝利君、松谷昊吉君、 五十嵐晋三君、日戸平太君、渋谷正一君、 近藤雄介君 |
| 会長挨拶 | 小林(九)会長 |

酒飲みはよく「酒は百薬の長」と言う言葉を口にします。調べてみたら「漢書」に
出ている言葉だそうです。

王莽（おうもう）と言う男が前漢をうばいとて（西暦9年）国を治めるとき、財源が

ほしくって、塩、酒、鉄を専売制にしました。その時下した詔書の中に「それ塩は食糧の將、酒は百薬の長にして嘉会の好、鉄は田農の本」と言う言葉があります。それ以来酒飲みは2000年にわたって呪文のように唱えることになりました。我々酒飲みは王莽に感謝しなければなりません。

幹事報告 斎藤(弘)幹事

◎例会変更のお知らせ！

燕RC——6月27日(木) 新旧役員交替慰労会 PM 6:30~ 於 岩室「ほてる大橋」

◎ふるさと運動推進協議会より 平成3年度定時総会開催のご案内がとどいております。

とき 6月28日(金) PM 5:30~

ところ 二洲樓

会費 3,000円

◎原ガバナー事務所より RI本部よりの災害急報ニュースとロータリアンの援助要請

- ・バングラデシュにおける台風災害
- ・湾岸戦争難民救済
- ・エクアドルコレラ発生

ニコニコボックス ¥ 10,000

小林(九)君 梅雨の季節となりました。お互い食中毒に注意しましょう。

杉野君 6月10日は私の誕生日です。昨日お祝が届きました。嬉しく思いました。
ありがとうございました。

石橋君 本日卓話五十嵐正志さんをお迎えして

渡辺(勝)君 梅雨のあいまの晴れ、おあつくなりました。

松縄君 去る6月7日に挙行した三条商鉄組合設立100周年記念式典には多数の皆様の御出席を戴きありがとうございました。

外山(一)君 去る6月7日三条商鉄組合100周年記念式典が皆様のご協力で無事終り。
ありがとうございました。

三条文化団体協議会会长五十嵐正志さん本日の卓話ご苦労様です。

松谷君 先日下田村緑を守る会主催の八十里越えに参加しました。吉ヶ平から入広瀬村の林道まで8時間30分の山歩きです。疲れました。

伊藤君 文化団体協議会会长五十嵐正志さんをお迎えして急の用で途中退場させて頂きます。

五十嵐(力)君 三条商鉄組合設立100周年大変おめでとうございました。

6月5日の卓話

三条警察署 署長 高地 実 殿

平素、警察行政に対しご支援いただきまして厚く御礼申し上げます。

以前三条署がまだ二ノ町にあった頃の昭和45年から48年の3年間交通課長をやらせて頂きました、その際にも大変お世話になりました。

今日は三条の治安情勢のうち交通事故防止、少年非行防止、犯罪の予防などについてお話し申します。

中でも去年11月に起きた西鰐田小学校の房子ちゃん事件は皆さんのご協力にもかかわらず未解決で難行しております。

地元の方、消防団、PTAなど延3,000人が捜索を協力してくれました。また、240余名の前科・前歴者のアリバイ捜査を実施し、現在も捜査を継続しております。

それからチラシ・ポスターを10万枚ほど作成し全国各地の警察に公開手配しております。決め手がない現況ですが署の重大懸案事項として取り組んでおります。今後ご協力を得ることもあるかと思われますので宜しくお願い申し上げます。

交通事故については重大事故は減少してきておりますが、発生件数は減っておりません。最近の傾向としては高齢者・女性ドライバーが加害者になるケースが増えてきており、ので皆様からも職場で指導・教育のほどお願い致します。

また、少年非行については補導体制が整備されてきて件数は減少してきておりますが、平成2年度には高校生を中心に92人の青少年を補導いたしました。同規模の都市である上越市(46人)、柏崎市(29人)、新発田市(25人)と比較してもまだ高いものとなっております。

最近一番神経をとがらせているのが暴力団対策の問題です。暴力団は全国に3,300団体、構成員は88,000人ほどおります。主な団体は、広域暴力団の山口組が26,000人、稻川会(8,200名)、住吉会(8,100名)、極東会(4,500名)となっております。

また、新潟県内には29団体、構成員1,250名程度おりますが、今まで広域暴力団の配下には入っておらず、主力は源清田連合会で430名でした。

県内の暴力団は一致団結して広域暴力団を阻止するため「親和会」を組織しております。ところが、山口組は全国制覇を目指し、昨年は北海道戦争を繰り広げ、今年は南下して東北の秋田、山形で対立抗争を引き起こしております。

本県にも昨年から広域暴力団が入りだしてきており、県内の暴力団は右往左往しているのが実態です。



県央の源清田一家(島影組200名、根岸会100名、酒井会63名、塙本会67名)は「源清田交友会」を組織しガードを固めておりましたが、現在交友会はバラバラに分裂し大半が山口組に入りました。

地元暴力団は「テキヤ」ですが、山口組は「バクト」です。テキヤがバクトに入ったことでトラブルが心配されます。山口組には「上納金」制度があるので露店だけではやってゆけなくなります。今後、資金確保のため企業、飲食店、リゾート開発などに介入し債券取立、交通事故などの示談、手形割引、倒産会社の債券債務の整理などにいろいろな手口に入ってくるのは目に見えております。

既でに三条市の飲食店・風俗関係では昭和60年に暴力排除宣言をだしております。

また、「三条職場警察連絡協議会」は現在会員が40社しかおりません。(新発田では200社) 現在、拡大運動を実施しておりますので皆さんにも是非加入していただきたいと思います。警察と企業が手を携させて上記の諸問題に対応することにより平穏な地域にしていきたいと考えておりますので今後ともよろしくお願ひ致します。

6月19日例会 クラブアッセンブリー

6月26日例会 会長、幹事慰労会 PM 6:30~ 於 松木屋

7月1日例会 クラブアッセンブリー

PolioPlus



『開発途上国の新生児を対称に
ワクチン投与資金協力を』